

**La Saskatchewan annonce la lauréate du Prix d'alphabétisation 2017 du Conseil de la fédération**

La lauréate du Prix d'alphabétisation 2017 du Conseil de la fédération des premiers ministres des provinces et des territoires est M<sup>me</sup> Marilyn Stearns, du Réseau de littératie et d'alphabétisation de la Saskatchewan (Saskatchewan Literacy Network). Chef de file passionnée en matière de littératie familiale, M<sup>me</sup> Stearns a contribué au développement et au renforcement de la littératie familiale en Saskatchewan. La ministre de l'Éducation, M<sup>me</sup> Bronwyn Eyre, lui a remis son prix lors d'une cérémonie officielle qui a eu lieu aujourd'hui dans la Galerie Saskatchewan du Palais législatif.

« Je tiens à féliciter M<sup>me</sup> Stearns pour son leadership et ses années de travail à promouvoir l'alphabétisation dans notre province. Ce prix souligne l'importance de l'alphabétisation pour permettre à nos citoyens de participer pleinement à tous les domaines de la société », a déclaré M<sup>me</sup> Eyre. « En plus de contribuer à la croissance économique, l'alphabétisation permet à nos citoyens d'accéder à une meilleure qualité de vie, de s'intégrer à la collectivité par l'engagement social et civique et de participer davantage au marché du travail. »

M<sup>me</sup> Stearns a travaillé pendant plus de 10 ans au Réseau de littératie et d'alphabétisation de la Saskatchewan, où elle a eu un apport positif dans la vie de nombreuses familles; elle a notamment parcouru des milliers de kilomètres pour offrir des ateliers de littératie familiale à près de 900 participants. Elle a également dirigé de nombreux projets importants pour promouvoir la littératie dans les familles et les collectivités de la Saskatchewan. Le travail de M<sup>me</sup> Stearns a entraîné la création de programmes spécialisés en littératie familiale ainsi que bon nombre de ressources linguistiques.

« C'est un honneur pour moi de recevoir le Prix d'alphabétisation 2017 du Conseil de la fédération que j'accepte avec humilité. Je suis privilégiée de travailler avec un réseau de professionnels de la littératie familiale dévoués qui offrent des services d'alphabétisation aux familles de la Saskatchewan », a affirmé M<sup>me</sup> Stearns. « Je crois fermement que la littératie familiale aide les parents et parents-substituts à exercer une forte influence positive sur leurs enfants et fournit une base solide favorisant l'apprentissage continu. »

Établi en 2004 par les premiers ministres des provinces et des territoires du Canada, le Conseil de la fédération souligne la précieuse contribution des Canadiens qui appuient de manière exceptionnelle l'alphabétisation. La Saskatchewan honore les champions de la littératie et de l'alphabétisation en attirant l'attention sur une catégorie distincte d'intervenants tous les deux ans, attribuant tour à tour le prix à des apprenants, à des bénévoles et à des professionnels dans ce domaine. En 2017, le Prix du Conseil de la fédération rend hommage à un chef de file en littératie familiale dont la contribution exceptionnelle a fait progresser la

littératie et l'alphabétisation en milieu familial en Saskatchewan, quelqu'un qui a beaucoup contribué à promouvoir la littératie au sein des familles et des collectivités de la Saskatchewan par la sensibilisation du public, la recherche, et l'innovation, le développement et la prestation de programmes.

Pour de plus amples renseignements sur le Prix et pour obtenir la liste des lauréats précédents pour la Saskatchewan, veuillez vous reporter à <http://www.saskatchewan.ca/bonjour/honours-and-awards/council-of-the-federation-literacy-award>.

Pour de plus amples renseignements sur le Conseil de la fédération, consultez le site <http://www.pmprovinceterritoires.ca/fr/>.

-30-

Renseignements :

Chris Hodges  
Ministère de l'Éducation  
Regina  
Téléphone : 306-787-1069  
Courriel : [chris.hodges@gov.sk.ca](mailto:chris.hodges@gov.sk.ca)